

Lourdes Paz: grupo político podría estar detrás de ataques misóginos

POR PATRICIA RAMÍREZ

La diputada local María de Lourdes Reyes Paz, quien ha denunciado desde hace meses que es víctima de violencia política de género por parte de un presunto militante de Morena, no descartó que tras estos ataques, que se han vuelto cada vez más virulentos, esté algún grupo político.

Aunque el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha dictado medidas cautelares a favor de la legisladora de Morena, se declaró incompetente para bajar la cuenta de Facebook de Carlos Ernesto Jiménez Martínez, quien a través de esa red social ha dirigido los ataques contra la diputada Paz.

En entrevista con Ovaciones, la legisladora explicó que desde hace meses detectó que a través de la cuenta de esta persona, quien dice ser militante de Morena, se dirigían ataques en su contra, pese a que no nunca había tenido contacto alguno con él.

Agregó que aunque no sabe que es lo que motiva estas agresiones, consideró que podría tratarse de obstaculizar una posible candidatura a la alcaldía de Iztacalco, alcaldía que comparte territorio con Venustiano Carranza en el Distrito 11 de la Ciudad de México, que es la que ella representa en el Congreso capitalino.

Agregó que desde que empezó a hacer trabajo comunitario en la zona de Iztacalco empezó a recibir insultos y amenazas a través de Facebook y cada vez fueron subiendo de tono hasta llegara a amagos físicos a su persona, por lo que tuvo que recurrir a presentar denuncias ante la autoridad electoral e incluso solicitó a las autoridades policiacas intervenir para enfrentar esta situación.

Dijo tener miedo de esta persona, quien asegura es un hombre de dos metros de altura

y con antecedentes penales, que además al parecer pretende aspirar a una concejalia en las próximas elecciones de junio de 2021.

Consideró que esta conducta se puede tipificar como violencia política de género, pues se orquestó una campaña de denostación en su contra en redes sociales y precisó que desde que manifestó públicamente su intención de participar en el proceso electoral para la renovación de la alcaldía y al ser ella la única mujer con trabajo político en la demarcación fue objeto de ataques y amenazas.

"No sé donde venga, si es fuego amigo o si viene de algún otro partido político, yo no he tenido ningún problema con ninguna expresión política de Iztacalco", recalco al señalar que desde el Congreso de la Ciudad de México ha trabajado a favor de los vecinos de Iztacalco.

Señaló que el IECM le notificó a esta persona que debe abstenerse de emitir expresiones de odio y denostativas por el hecho de ser mujer e incluso deje de llamarla por apodos, además de que se le solicitó que no se acerque ella, porque incluso ha llegado a insultarla en los lugares a los que acude.

La denuncia presentada por la diputada Lourdes Paz fue turnada también a la Fiscalía Especializada de Atención de Delitos Electorales (Fepade) y a la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México.

Finalmente, advirtió que situaciones de este tipo deben ser frenadas, porque la violencia de género es una práctica que está arraigada en la política electoral y por ello pidió no dejar que siga permitiéndose que estas conductas machistas y misóginas queden sin sanción.

Dijo que el presidente del partido, Mario Delgado Carrillo, la apoyó abiertamente, a lo que se suman las medidas dictadas por la autoridad electoral, por lo que confió en que esta situación sea sancionada.



EL CABALLITO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum y Rosa Icela Rodríguez.

Reencuentro Rosa Icela-Sheinbaum

:::: Le platicamos que será la próxima semana cuando se lleve a cabo el primer encuentro oficial entre la nueva secretaria de Seguridad Ciudadana federal, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**, con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, y el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Omar García Harfuch**. Nos precisan que si bien han estado en comunicación, sobre todo desde que doña Rosa Icela dejó la Secretaría de Gobierno capitalina para sumarse al gabinete del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, será en la semana que arranca cuando se dé el reencuentro, pero ahora sí el tema será la coordinación de programas para hacer frente a la inseguridad que hay en la capital del país.

Complicaciones para Morena en candidatos a alcaldes

:::: Ayer le detallamos del bloque de la muerte, donde Morena tendrá que postular tres hombres y tres mujeres en seis alcaldías, pero

el atorón es que hoy sólo hay una mujer. Pero el tema, nos recuerdan, no para ahí. El segundo bloque —que definió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con base al nivel de votación en 2018— establece que en las alcaldías Magdalena Contreras, Iztapalapa, Xochimilco, Álvaro Obregón y Venustiano



ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Luis Rodríguez

Carranza se postulen tres mujeres y dos hombres. El problema, nos comentan, es que en las cinco alcaldías se postularon cuatro mujeres y un hombre, así que una mujer será la que no pueda buscar la reelección. Por ejemplo, en Magdalena Contreras, el vicecoordinador de diputados locales, **José Luis Rodríguez**, está empujando para ser el abanderado de Morena, por lo que le disputa a la actual edil, **Patricia Ortiz**. Eso sí, nos dicen, la que tiene segura es doña **Clara Brugada** en Iztapalapa.

Si hubo afectados por obras del Cablebús en GAM

:::: Aun cuando las autoridades han manejado con sigilo las posibles afectaciones por la construcción de la Línea 1 del Cablebús en



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Chiguil

Gustavo A. Madero, sobre todo por el tema de las expropiaciones para avanzar en el proyecto, nos dicen que hubo afectados indirectos, por ejemplo, comerciantes. Así es que la alcaldía, a cargo del morenista **Francisco Chiguil**, destinó 4 millones y medio de pesos para la entrega de apoyos económicos, en una sola exhibición de 10 mil pesos, a 449 familias. Veremos si esto llega con calma, pues la obra está por ser inaugurada en las próximas semanas.

